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Assunto: Propostade contratode concessãodagestãoaeroportuária

Destinatário:MinistériodasObrasPúblicas,Transportese Comunicações

Ex.moSr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Duranteuma recentevisitaao AeroportoFranciscoSá Carneiro,tivemosoportunidadede conversar
demoradamentecoma AdministraçãodaANA,EPsobrea gestãoaeroportuária,sobreo presentee o
futurodoAeroportodo Portoe tambémsobreasnotíciasquedãoporadquiridaa intençãodoGoverno
avançarcoma privatizaçãodestaempresapública.

Nãoobstanteo que tem de irracionale inaceitávelumatão aberrantedecisão,já que a ANA, EP é uma

empresaque ao longodos últimosanostem apresentadosempreresultadosglobaismuitopositivos,não
obstanteos vultuososinvestimentosque tem levadoa cabo,(entreos quaisse incluemos cerca de 400
milhõesde eurosaplicadosnamodernizaçãodoSá Carneiro,transformandoo queerao "apeadeiroaéreo
do Porto",comoeraentãovulgarmentedesignadopelosseusdetractores,no melhoraeroportoportuguês
e um dos melhoresdo mundona suacategoria),importaaprofundara possibilidadedo Governoavançar

mesmocomumadecisãodestetipo,completamentecontráriaaos interessesnacionais.

Comoseriade esperar,a AdministraçãodaANA,EP,nadanosquisadiantarsobreestapossibilidade,
apesarde,comoé sabido,durantea maisrecentecampanhaeleitoral,AlbertoMartins,cabeçadelistado
PSpeloPortoe actualMinistrodaJustiça,ter repetidopublicamente,no mínimoemtrêsocasiões,que
nãoera intençãodo PSprivatizara ANAe que,quandomuito,se admitiaa possibilidadede privatizar
apenasa partecomercialdaANA.

Entretantodurantea reuniãohavidanoAeroportoFranciscoSáCarneiro,tomámosconhecimentoquea
Administraçãoda ANAterárealizadoe concluídoumapropostade concessãoparaa ANAparaque,
eventualmente,o Governoprocedesseà análisee estudode váriashipótesesde desenvolvimentoda
gestãoaeroportuáriaem Portugal,no presentee nofuturo,comtodasas condiçõese exigênciasque
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deveriamsercolocadasnoâmbitodeumaeventualconcessãoe/ouprivatização.

Dadoo manifestointeressepúblicoda análisedessaproposta,no queconcerneao cadernode encargos

das condiçõese obrigaçõesa exigire a impora um eventualconcessionário/comprador,requeremosao
Governoque, ao abrigo das disposiçõesregimentaise constitucionaisaplicáveise por intermédiodo

Ministério das Obras, Transportes e Comunicações, uma cópia da atrás referida"propostade de
concessãodaANA"elaboradapelaAdministraçãodestaempresaporencomendadatutela.

Paláciode SãoBento,de26Janeirode2010
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